



THE SCHOOL DISTRICT OF PHILADELPHIA

Elkin Elementary
Acuerdo entre la escuela y los padres
I. Spanish

Choose Language----->

Año escolar 2024-2025
Fecha de revisión:

Estimados padres/encargados:

ELABORADO EN CONJUNTO

Los padres, estudiantes y personal de la Escuela Primaria Lewis Elkin se asociaron para desarrollar este pacto entre la escuela y los padres para lograr logros. Los maestros sugirieron estrategias de aprendizaje en el hogar, los padres agregaron opiniones sobre los tipos de apoyo que necesitaban y los estudiantes nos dijeron qué les ayudaría a aprender. Se anima a los padres a asistir a las reuniones anuales de revisión que se llevan a cabo en la primavera de cada año para revisar el pacto y hacer sugerencias basadas en las necesidades de los estudiantes y las metas de mejora escolar. Este año, se llevó a cabo una reunión el 16 de abril de 2024 para brindarles a los padres la oportunidad de brindar su opinión sobre el desarrollo de este Pacto Escolar y Padres. También se anima a los padres a participar en la encuesta de participación escolar y familiar que también se utiliza como herramienta para recopilar comentarios de los padres sobre los programas, políticas y participación familiar actuales del Título I.

Para comprender mejor cómo esta colaboración puede beneficiar a su hijo/a, primero es importante entender las metas del Distrito y de la escuela para el rendimiento académico estudiantil.

Los objetivos y las condiciones necesarias actualizados de la Junta de Educación están disponibles ahora en el sitio web del Distrito Escolar en www.philasd.org

Elkin Elementary OBJETIVOS

Incrementar el número de estudiantes que asistirán al menos el 95% de los días o más.

Mantener/aumentar el número de estudiantes que tienen 0 suspensiones fuera de la escuela.

Aumentar el número de estudiantes de jardín de infantes que obtendrán calificaciones de lectura a nivel de grado para la primavera, según lo medido por la herramienta de referencia del distrito.

Aumentar el número de estudiantes de primer grado que obtendrán calificaciones de lectura a nivel de grado para la primavera, según lo medido por la herramienta de referencia del distrito.

Aumentar el número de estudiantes de segundo grado que obtendrán calificaciones de lectura a nivel de grado para la primavera, según lo medido por la herramienta de referencia del distrito.

Disminuir el número de estudiantes de 3.º y 4.º grado que obtendrán una puntuación inferior al básico en la prueba de alfabetización PSSA.

Para ayudar a su hijo/a a cumplir con las metas del Distrito y de la escuela, la escuela, usted y su hijo/a trabajarán juntos:

RESPONSABILIDADES DE LA ESCUELA/LOS MAESTROS:

Elkin Elementary will:

Organice talleres mensuales de participación familiar.

Proporcionar talleres de apoyo curricular para desarrollar la capacidad de los cuidadores.

Los maestros comunicarán actualizaciones educativas, operativas y socioemocionales a las familias a través de Class Dojo.

Mantener un sitio web interactivo con enlaces a recursos de socios comunitarios y apoyos curriculares.

Brindar oportunidades para revisar y brindar comentarios sobre el plan escolar, el presupuesto escolar y el programa de participación de los padres para crear oportunidades para que los padres sean parte del proceso de toma de decisiones.

Realizar conferencias de padres y maestros tres veces al año y en distintos horarios para adaptarse a los variados horarios de nuestros padres/familias.

Proporcionar a los padres informes frecuentes sobre el progreso de sus hijos.

Proporcionar a los padres acceso razonable al personal.

Publique información sobre Elkin a través de Facebook, class Dojo e Instagram.

RESPONSABILIDADES DE LOS PADRES:

Asegúrese de que los estudiantes lleguen a la escuela y sean recogidos de la escuela a tiempo.

Regístrese y utilice Classroom Dojo.

Asegúrese de que la información de contacto sea precisa y actualice cualquier cambio.

Monitorear la asistencia de los estudiantes. Presentar ausencia/médicos - nota de excusa cuando esté ausente. Asegúrese de que las vacunas y los exámenes físicos de los estudiantes estén actualizados.

Participar en el programa de lectura en casa.

Aprobar el código de conducta para la prevención del acoso.

Asegúrese de que la tarea esté completa.

Promover el uso positivo del tiempo extracurricular de mi hijo.

Mantenerme informado sobre la educación de mi hijo y comunicarme con la escuela leyendo de inmediato todos los avisos de la escuela o del distrito escolar recibidos por mi hijo o por correo y respondiendo.

Asistir a reuniones y talleres.

Participar en el Consejo Asesor Escolar.

Participar en comunicaciones periódicas definidas dos veces al año.

Participar en la reorientación hacia las normas escolares y comunitarias.

RESPONSABILIDADES DE LOS ESTUDIANTES:

Hacer mi tarea todos los días y pedir ayuda cuando la necesite.

Lea al menos 30 minutos todos los días fuera del horario escolar.

Entregar a mis padres o tutores todos los avisos e información que recibo de mi escuela todos los días,

Ser seguro, ordenado, atento y respetuoso, siguiendo las expectativas de comportamiento establecidas en el manual de PBIS.

COMUNICACIÓN SOBRE EL APRENDIZAJE DEL ESTUDIANTE:

Elkin Elementary se compromete a tener una comunicación recíproca frecuente con las familias sobre el aprendizaje de los niños. Estas son algunas de las formas de comunicación que puede esperar de nosotros:

Portal para padres y familias

Los padres se reunirán sobre el progreso académico de sus hijos tres veces al año. Trabajaremos para coordinar conferencias en diferentes momentos del día para adaptarnos mejor a los horarios de los padres/familias. Estos se llevarán a cabo de la siguiente manera: 15 de noviembre de 2024; 30 - 31 de enero de 2025; y, 27 y 28 de marzo de 2025.

Los informes provisionales se compartirán en las siguientes fechas: 23 de septiembre de 2024; 09 de diciembre de 2025; 19 de febrero de 2025; y, 2 de mayo de 2025.

Informes periódicos de desempeño estudiantil en las evaluaciones estatales de matemáticas, artes del lenguaje y lectura

Llamadas telefónicas automatizadas a través del sistema School Messenger

Dojo de clase

Los líderes docentes mantendrán un sitio web de Google con enlaces académicos actualizados

Calendario mensual con eventos escolares.

Carpeta de comunicación semanal

Sitio web de la escuela actualizado.

Actualizaciones de las plataformas de redes sociales (Facebook, Class Dojo e Instagram)

La escuela grabará y compartirá avances sobre unidades curriculares

Se compartirán periódicamente boletines con datos relacionados con PBIS, asistencia, comportamiento y rendimiento académico.

ACTIVIDADES DE COLABORACIÓN:

Elkin Elementary ofrece eventos y programas de forma regular para crear una colaboración con las familias.

Consejo Asesor Escolar

Orientaciones para padres voluntarios

Come.bien.ahora

Reuniones de socios comunitarios

amigos

Coordinación con la Oficina de Participación Familiar y Comunitaria del Distrito Escolar de Filadelfia

Coordinación con programas locales de Pre-K para informar a los padres sobre nuestras jornadas de puertas abiertas para Kindergarten en la primavera.

El coordinador de asociaciones comunitarias de tiempo completo de Elkin trabaja para identificar y desarrollar asociaciones que brinden apoyo significativo a los estudiantes y sus familias.

Presentación trimestral con socios de la comunidad durante las conferencias de boletas de calificaciones para conectar a las familias con los recursos